
4 Pièces

278 m²

Réf. L0061LC

11 000 €

St-Paul-de-Vence
Maison à louer (06570)
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Idéalement  située  dans  le  domaine  sécurisé  des  Hauts  de  Saint  Paul,

cette  magnifique  propriété  entièrement  rénovée  et  décorée  avec  style

offre  un  cadre  idyllique  pour  les  vacances.  Les  amateurs  d'art  seront

séduits!La  villa  dispose  d'un  jardin  manucuré  avec  de  nombreuses

essences  méditerranéennes,  d'une  piscine  au  sel  avec  une  vue

époustouflante  sur  la  mer!  Et  pour  les  plus  frileux  la  piscine  peut  être

chauffée.La villa  offre 4 très belles et  confortables chambres dont une

de maître.  Elles  disposent  toutes  d'une  salle  de  bains  ou  douches  en

suite.L'immense cuisine toute équipée est ouverte ...

This little jewel nestled in the gated domain of "Les Hauts de saint Paul", has been

entirely refurbished and designed with utmost attention to details and offers a pure

bliss  for  the  ones  looking  for  peace  and  high-end  comfort  !  Art  lovers  will  be

seduced!The  villa  displays  an  outstanding  manicured  garden  with  numerous

Mediterranean scents, a heated pool with breathtaking views over the sea.It offers 4

beautiful  and  very  comfortable  bedrooms  with  en  suite  bathrooms.A  high-end

furbished kitchen with Lacanche oven, a beautiful dining room with views over the

garden, a very cosy lounge/TV area ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS
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